



むらまつ

令和7年10月27日
東海村立村松小学校
TEL029-282-4885
児童数 259名
No. 11

学校ホームページ⇒



秋本番！ 行事が盛りだくさんです

10月も半ばを過ぎました。吹く風が少しづつ冷たくなり、晴れても、一枚羽織るものが必要な日が多くなりました。

以前にもお伝えしましたが、2学期にはたくさんの行事が予定されています。各学年とも、行事に向けて準備や練習を重ね、たくさんの人と交流・協働することで、一回り成長する時期です。一人一人の児童にとって充実した活動になるよう、全職員で支援してまいります。



6年生 お疲れ様でした！

東海村小学校陸上記録会が行われました

10月22日（水）笠松運動公園陸上競技場で、東海村小学校陸上記録会が行われ、5年生の協力をもらいながら練習を重ねてきた6年生が参加しました。レースや試技の前に名前がコールされると、大きな声で返事をして、全力で競技に取り組む姿が大変立派でした。自分の記録を更新した児童、自分の競技が終わった後も応援をがんばる児童など、一人一人が輝く陸上記録会になりました。



この陸上記録会に向けて、10月20日（月）には、4年生が中心となって準備した「壮行会」が行われました。みんなでイラストを寄せ書きした応援メッセージ、4年生が応援団となって6年生に送ったエール、そして当日もスタンドに飾られた応援旗など、心込めた応援を送ることができました。

応援ありがとうございました。



1・2年生 遠足に行きました ~アクアワールド大洗~

10月16日（木）1・2年生が、アクアワールド大洗に遠足にでかけました。みんなでイルカショーを見た後、お弁当を食べて、午後は1・2年合同のグループで館内を見学しました。自分たちで時間を確認しながら、たくさんの生き物を楽しく観察することができました。



3年生 社会科見学

10月10日（金）3年生が社会科の学習で、スーパー・マーケットを見学しました。店員さんの働いている様子やバックヤードを見せていただき、買い物体験をしました。自分の買った物を持って、うれしそうに帰ってきました。



5年生 調理実習

5年生が家庭科の調理実習を行いました。献立はご飯と味噌汁でした。透明の鍋で、米が炊ける様子を見る事ができました。味噌汁の具もきれいで切りそろえられていて、おいしそうでした。どちらのクラスも、片付けまで手際よく作業を進めていました。



4年生 福祉体験を生かして、世代間交流会に参加

4年生の総合的な学習の時間には、「福祉」について学習しています。1学期の「アイマスク体験」「車椅子体験」に続いて、2学期には「手話体験」と「シルバーリハビリ体操」を行いました。

また、10月15日（水）には社会福祉協議会主催の「世代間交流会」に参加し、福祉について学習したことを生かして、地域のお年寄りの皆様と楽しく交流しました。地域の皆様から、昔の村松小学校の様子や昔の道具についてお話を聞きすることができました。また、各テーブルで一緒に活動した際には、「大きくなったね」「元気がいいね」とたくさんの言葉をかけていただきました。



地域とともに



秋は地域行事もたくさん予定されています。子どもたちの心の成長を支えてくださっている地域の皆様に感謝申し上げます。

村民会議村松支部 つり大会

10月4日（土）に、青少年育成東海村民会議村松支部主催のつり大会が開催されました。村松小からもたくさんの児童が親子で参加し、中学生・高校生のボランティアや地域の方と触れ合いながら、楽しく活動することができました。魚が釣り上がるたびに、歓声が上がっていました。



真崎地区防災キッズリーダー 真崎地区防災訓練に参加しました

10月18日（土）に、真崎地区自治会第11回防災訓練が開催されました。昨年に引き続き、4～6年生の児童7名が参加し、地域の方と一緒に活動しました。昨年は炊きあがっているご飯でおにぎりを作った炊き出しも、今年は火起こしから体験し、釜でご飯を炊き上げました。自分たちで考え、工夫しながらどんどん活動する子どもたちに、地域の方も感心していました。訓練終了後、閉会行事の中で、本部長より「真崎地区防災キッズリーダー」の認定証を一人一人に手渡していただきました。

